



Diputados guardan minuto de silencio por víctimas de iglesia en Tamaulipas

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por las víctimas del desplome del techo de la iglesia de la Santa Cruz, en Ciudad Madero, Tamaulipas, ocurrido el pasado 1 de octubre. El diputado Erasmo González, de Morena, solicitó el homenaje a quienes fallecieron tras la caída de la loza de la iglesia de la Santa Cruz. “Ante este suceso trágico ocurrido en Tamaulipas, este primero de octubre, se concede un minuto de silencio”, concedió Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-lamentan-muerte-victimas-iglesia-tamaulipas>